

Llama Irán al mundo para impedir decisión de Estados Unidos sobre Jerusalén



Teherán, 19 dic (RHC) El gobierno iraní convocó al mundo a adoptar medidas para impedir la ejecución de la decisión estadounidense de reconocer a Jerusalén como capital israelí.

En una alocución dirigida a condenar el veto de Estados Unidos contra una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU, el vocero de la cancillería persa, Bahram Qasemi, aseguró que Washington echa leña al fuego de la sedición.

El Consejo de Seguridad de la ONU debatió la víspera un proyecto de resolución que demanda una retirada del reconocimiento norteamericano a Jerusalén como capital del gobierno de Tel Aviv, pero la representante de Washington vetó esa propuesta.

Siria y Paquistán rechazaron el uso del veto por Estados Unidos en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas contra un proyecto de resolución sobre el estatus de la ciudad de Jerusalén.

El documento resolutivo, que obtuvo el apoyo de 14 de los 15 países miembros del Consejo, pedía al presidente estadounidense, Donald Trump, revocar su decisión de nombrar a Israel como capital de

Jerusalén.

En su declaración, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados de Siria señaló que la postura de Washington reafirma una vez más la indiferencia del país del Norte hacia el derecho internacional, difundió la Agencia de Noticias Sana.

Valoró además que el gesto deviene en violación flagrante de las resoluciones del Consejo de Seguridad y de los organismos internacionales en relación con la situación jurídica de la ciudad de Jerusalén .

Con este veto Estados Unidos pisoteó las leyes internacionales, como lo hizo repetidamente en cuestiones que afectan la seguridad y la paz internacionales, y contribuyó a la creación de tensiones en el mundo para imponer su hegemonía y arrogancia, amplió.

Pakistán nunca aceptará la decisión de Estados Unidos de reconocer a Jerusalén como capital de Israel al tiempo que mantendrá su apoyo irrestricto a las justas reclamaciones palestinas, reiteró un comunicado oficial.

El texto resalta los acuerdos adoptados ayer durante una reunión del Comité de Seguridad Nacional (NSC), encabezada por el primer ministro Shahid Khaqan Abbasi.

“Las decisiones unilaterales del presidente Donald Trump no son aceptables en Pakistán”, advirtió el NSC.

Estados Unidos tiene una responsabilidad moral y política hacia una resolución justa del conflicto árabe-israelí, afirmaron los participantes, según la nota.

Además de Abbasi asistieron a la reunión el titular del Interior, Ahsan Iqbal; el asesor de Seguridad Nacional, Nasser Khan Janjua, y los jefes de los estados mayores del Ejército, Qamar Javed Bajwa; de la Armada, Zafar Mahmood Abbasi, y de la Aviación, Sohail Aman, entre otros funcionarios y militares.

Ayer Washington quedó aislado en el Consejo de Seguridad de la ONU al verse obligado a vetar un proyecto de resolución, respaldado por los restantes 14 miembros de ese órgano, que expresaba su “profundo pesar por las decisiones recientes sobre el estado de Jerusalén”.

El borrador también afirmó que “cualquier decisión y acción que pretenda haber alterado el carácter, el estado o la composición demográfica de la Ciudad Santa de Jerusalén no tienen ningún efecto legal, son nulas y deben rescindirse en cumplimiento de las resoluciones pertinentes de la Seguridad'. Consejo”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150720-llama-iran-al-mundo-para-impedir-decision-de-estados-unidos-sobre-jerusalen>



Radio Habana Cuba